

Pressemitteilung

Engagement für inklusiven Verein Phoenix Sport

Hamburg, 16. Februar 2023 – Die Hanseatic Bank unterstützt den Verein Phoenix Sport seit 2015 jedes Jahr mit einer Spende. Bei einem Treffen im neuen Bürogebäude der Hamburger Bank feierte die Geschäftsführung gemeinsam mit dem Vorstand des inklusiven Sportvereins die symbolische Spendenübergabe in Höhe von 6.000 Euro. Mit dabei waren auch drei Vereinsmitglieder und ihre Familien, um ihre Gewinne für die ersten Plätze eines gemeinsamen Malwettbewerbs entgegenzunehmen.

Mit der Spende für das Jahr 2022 finanzierte der Sportverein einen Stand-Up-Paddling-Aktionstag, bei dem die Vereinsmitglieder und ihre Angehörigen in Kleingruppen den Umgang mit den SUP-Boards erlernen. Um die Sportler*innen noch besser begleiten zu können, wurde dafür auch ein Tandemboard angeschafft. So haben alle Mitglieder die Chance mitzumachen, auch wenn sie noch nicht allein auf einem Board fahren können. Die Trainer*innen haben außerdem das erste Modul einer Fortbildung absolviert, mit der sie die Lizenz zum Stand-Up-Paddling-Coach erlangen.

„Wir finden es großartig und sind sehr dankbar, dass wir in der Hanseatic Bank einen so starken Partner und Förderer haben“, freut sich Jürgen Kahlstorf, Vorstandsvorsitzender von Phoenix Sport. „Durch die finanzielle Unterstützung können wir nicht nur neue Kurse anbieten, sondern auch die Mitgliedschaft von Familien mit niedrigem Einkommen ermöglichen sowie unsere Mitarbeitenden und Ehrenamtlichen weiterbilden.“

Verbundenheit durch gemeinsame Aktionen

Im Rahmen der Spendenübergabe fand auch eine Preisverleihung für die Gewinner*innen des Malwettbewerbs von Phoenix Sport zu seinem 10-jährigem Jubiläum statt. Der Verein hatte seine Mitglieder dazu aufgerufen, Bilder zu einem Erlebnis zu malen, an das sie sich gerne erinnern. Entstanden sind dabei 24 Kunstwerke. Die Mitarbeitenden der Hanseatic Bank durften über das Intranet abstimmen, welche drei Bilder sie am meisten berührten. Nach der Verleihung der Preise an die Kinder, blieb noch genug Zeit für intensive Gespräche bei Kuchen, Kaffee und Kakao.

„Unsere Treffen mit Phoenix Sport sind für mich immer ein besonderes Highlight“, sagt Detlef Zell, Geschäftsführer bei der Hanseatic Bank. „Im Laufe der Jahre haben wir schon oft zusammen Sport gemacht und sind jedes Mal ein wenig näher zusammengerückt. Besonders beeindruckt uns das Engagement von Jürgen Kahlstorf und Andrea Sonnenberg, die den Verein seit vielen Jahren mit großem Einsatz und viel Herzblut leiten.“

Hanseatic Bank

Andrea Sonnenberg, stellvertretende Vorsitzende von Phoenix Sport, ergänzt: „Die gemeinsamen Aktionen mit der Hanseatic Bank sind immer ein wertvolles Erlebnis und zeigen, dass sie nicht einfach nur eine Bank ist, sondern gleichfalls von Menschen mit Persönlichkeiten geprägt wird, die zuhören und Wünsche, wenn möglich, mit Augenmaß und durch gute Begleitung erfüllen und so einen persönlichen Umgang mit den Menschen pflegen.“

Über die Hanseatic Bank GmbH & Co KG

Die Hanseatic Bank ist seit ihrer Gründung 1969 in Hamburg zu Hause, Kund*innen und Partner hatte sie von Beginn an in ganz Deutschland. Denn Werner Otto hatte sie ins Leben gerufen, um den Kund*innen des Otto Versands die Finanzierung ihrer Wünsche zu ermöglichen. 2005 übernahm die französische Großbank Société Générale 75 Prozent der Anteile, die Otto Group hält weiterhin 25 Prozent. Inzwischen haben sich sowohl der Kund*innenstamm als auch die Produktpalette deutlich erweitert. Neben Konsumkrediten zählen heute auch Einlagen, Versicherungen und das Factoring zu den Geschäftsfeldern der Hamburger Privatbank. Ein Spezialgebiet sind ihre Kreditkarten mit innovativen Leistungen für Kund*innen und Kooperationspartner.

Weitere Informationen über die Hanseatic Bank erhalten Sie unter <https://www.hanseaticbank.de>.

Pressekontakt:

Charlotte von Hochberg
Corporate Communication Manager
Fuhlsbüttler Straße 437
22309 Hamburg
Telefon: 040 646 03-303
Mail: presse@hanseaticbank.de